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据悉，为强力推进重大火灾

隐患整改工作，今年3月，我市挂

牌督办98家（个）重大火患单位和

区域，其中包括27家市级以上重

大火灾隐患单位、31 家镇街级重

大火灾隐患单位、30 个居住出租

房火灾隐患集中区域和 10 个消

防基础设施薄弱区域。

7月7日上午，回访指导人员

认真听取各单位存在的重大隐患

及整改情况，就整改工作中存在

的问题提出意见和建议，并就重

大隐患成因、可能造成的严重后

果、消防安全管理的重要性等与

各单位负责人进行交流。

新东海大酒店有限公司是温

州市挂牌重大火灾隐患单位，共存

在11处消防隐患。自今年初挂牌

整治以来，该酒店已完成防火门、

疏散指示标识等隐患整改工作。

“消防隐患整改没有任何商量的余

地，请务必对照隐患整改书逐一落

实好，确保9月30日前完成整改销

案。”市公安消防局防火参谋郑建

全面检查一遍后，向该酒店负责人

交代下步的整改要求。

“厨房与经营区域之间、楼梯

口一定要用防火门封闭。三楼有

一处包厢仅一个逃生通道，不符

合要求，要么用水泥实体墙隔断，

要么增加一个逃生通道。消控室

主机故障排除，需要维保单位出

具检测报告；酒店侧面的泡沫铁

皮严禁使用，一定要及早整改；内

走道无排烟设施，需要增加。”回

访人员认真逐条告诉该酒店负责

人。

位于安阳街道小东门 6 至 5

号的王孔珍服装加工厂和位于瑞

光大道 41 至 43 号的苏立国服装

加工厂，今年3月被安阳街道列为

重大火灾隐患单位，均系合用场

所，且存在木隔断、电线未套管、

无消防四要件等安全隐患。

“烟感器要装在顶部，电线套

管不能留个小尾巴，灭火器要摆

在醒目的位置。”楼上楼下仔细检

查一番后，回访人员对这两家加

工厂隐患整改的工作予以肯定，

并指出一些不足之处。

“近期内，将完成对辖区内重

大火灾隐患单位和区域的回访工

作，加大对辖区内重大火灾隐患

单位整改工作的监管力度，帮助

其完成整改，争取早日摘牌。”回

访结束后，安阳街道相关负责人

这样告诉记者。

“挂牌”数月，重大火患单位整改情况如何？

防火参谋应邀回访 现场指导帮忙整改
■记者 金邦寅 通讯员 施翊

7月 7日，安阳街道办事处特邀

市公安消防局防火参谋，对辖区内

2015年确定为重大火灾隐患的3家

单位进行回访，实地检查整改情况

及进度，对隐患整改中还需完善的

进行技术指导，督促挂牌单位加快

整改进度。

本报讯（记者 陈希林）7月

7 日下午，市人大常委会主任

叶世林率有关人员到瑞安经

济开发区调研。

当天下午，叶世林一行人

先后来到浙江天瑞药业有限

公司、华尔达集团有限公司实

地了解企业生产经营及存在

的困难与问题等情况。在随

后召开的座谈会上，听取了瑞

安经济开发区工作情况汇报。

据悉，今年以来，瑞安经

济开发区结合实际，破难攻

坚，推进开发区在新的发展平

台上实现新跨越。截至 5 月

份，开发区实现规上企业工业

产 值 103.5 亿 元 ，占 全 市

33.9%；开工项目23个，竣工项

目 9 个，完成固定资产投资

18.23亿元。

叶世林表示，下步，瑞安

经济开发区要狠抓有效投资，

加快设施建设，优化软硬环

境，提升服务功能，强化要素

保障，推进经济社会进一步发

展。

本报讯（记者 陈希林）7

月 8 日上午，市政协十二届十

六次常委会议召开，听取市政

府关于我市“机器换人”工作

情况等通报。市领导白一帆、

陈荣臻、王建东、王翠珠、赵志

雄、黄长安、方小梅、陈良明、

陈迪海参加会议。

据悉，市政协十二届四次

会议以来，政协各参加单位、

政协各专门委员会和广大政

协委员认真履行职责，积极运

用提案形式提出意见建议共

277 件，其中委员个人或联名

提案 195 件，党派、团体提案

82件。

按照有关规定，提案委员

会对收到的全部提案逐件进

行 认 真 地 审 查 ，共 立 案 267

件，占总数 96.4%。目前这些

提案已送交市委、市政府共

68 个部门（单位）办理。对不

予立案的 10 件意见建议，按

照有关规定，以人民来信的方

式转交有关部门单位研究参

考。

市人大领导到
瑞安经济开发区调研

市政协召开
十二届十六次常委会议

十大重点工作

百日攻坚 进行时进行时

在王孔珍服装加工厂在王孔珍服装加工厂，，消防防火参谋现场指导火患整改情况消防防火参谋现场指导火患整改情况。。


